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参加者の皆様の声
【本日の講演内容についての感想】
◆とてもわかり易い内容で参加できて良かったです。
◆不登校の原因が無気力が１位、学校問題が１位と、教師
　　の対応や子どもたちの関係性などを考えさせられました。
◆正解は子どもの数だけあるというように、おそらくは家庭問
　　題なども含めてさまざまなケースが存在すると推測しま　
　　す。
◆世界の国々と比較しても日本の公教育はよい面が多いと
　　思うが、また時代のズレが生じているというのも現実だと　
　　思います。私も教える教師側（大人）の幸福度が子ども　
　　に影響を与えると考えているのですが、今日の話を伺い
　　ながら、教師と子ども、子どもと子どもにおける関係性の　
　　中で他者をおもいやる心をしっかり育てていくことも大切　
　　だと思いました。
◆フリースクールについて具体的なところはよく存じ上げてな
　　かったのですが、スクールの特徴を教えていただき、勉　
　　強になりました。ありがとうございます。
◆人生とは、幸せとは、という根本的な問いかけから日本の
　　教育のあり方そのものを問い直すような内容で感動しま
　　した。
◆学校で養われる能力は、何が重要なのか、誰がそれを決
　　めるのか、一般的な価値観とは違った教育の在り方を考
　　えさせられる内容でした。
　　それを実現しようとする原動力が、どこから来るのか、今
　　日の講演を聞いてわかるような気がしました。

杜の家せんだい主催 第１７回セミナーは「正解は子
どもの数だけある」と題して茨城サドベリースクー
ル代表理事をつとめていらっしゃる田中邦東先生を
講師に招いてオンライン講演会を開催致しました。
サドベリースクールは、子どもは本来から好奇心を
持っているため学ぶべきことは自然と自分で身に付
けていくという考えに基づき、一般的な学校のよう
な学習カリキュラムやクラス分けもなく、学校の
ルールや方針も生徒と学校スタッフが決めて行くと
いう独特な運営方針を持った学校です。
今回の田中先生のお話は日本の教育の現状と課題か
ら始まり、教育は本来どうあるべきかという内容が
中心でした。この田中先生の熱い思いは、地域の公
教育の先生方にも伝わり始め、変化が見え始めてい
るとのこと。教育に対する考え方に一石を投じる内
容であると感じられました。
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「杜の家せんだい」ではメルマガ「まぐまぐ！」を利用し
たメールマガジンを配信しております。
このメルマガでは私たち「仙台市家庭教育支援チーム　杜
の家せんだい」主催の家庭教育セミナーのご案内のほか、
当チーム主催のイベント情報、家庭とくらしのお役立ち情
報などを発信して参ります。
メルマガへの登録・変更・解除はいつでも自由に行えます
ので、お気軽にご登録下さい。

登録・解除はこちらでお願いします。↓
http://www.mag2.com/m/0001681019.html

　

◆　メルマガのご案内
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杜の家せんだい

仙台市家庭教育支援チーム　杜の家せんだい　http://morinoie.html.xdomain.jp/index.html

次回のセミナーは、ただ今企画中です。

日程や内容等が決まりましたら、メルマガ及

びホームページにて告知致します。

次回セミナーのご案内
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